

Dans ces cas le malade se plaint d'une sensation de plénitude dans les oreilles avec bourdonnement, douleur et parfois avec du vertige ; les souffrances ne sont pas rigides, mais le patient trouve généralement ses symptômes extrêmement désagréables. Pour y porter remède il faut traiter le coryza, et j'ai trouvé que la meilleure manière de faire disparaître l'occlusion de la trompe est de prescrire des sudorifiques le soir, et le lendemain le malade se réveille avec "l'oreille débouchée".

La portion extra-crânienne de cette face antéro-inférieure est une lame osseuse très mince, et assez souvent perforée qui forme la paroi antérieure du canal auditif externe d'un côté, et constitue au dehors la partie postérieure de la cavité glénoïde en arrière de la Fissure de Glaser. Il est bon de se rappeler que la perforation de cette lame osseuse se rencontre souvent dans les cas d'otite purulente ; j'ai vu infecter de cette manière l'articulation de la mâchoire. Dans un cas surtout où le canal auditif externe était rempli de pus, le malade ne pouvait à peine séparer les dents tant la douleur était vive, mais quelques injections antiseptiques firent vite disparaître ce symptôme.

(à suivre)

Dans les diabètes la pomme de terre est non seulement un aliment permis, mais bien un aliment utile qui peut être avantageusement substitué au pain, à doses élevées suffisantes pour maintenir l'équivalence de la ration alimentaire, c'est-à-dire, en poids, dans la proportion de $2\frac{1}{2}$ à 3 de pommes de terre pour 1 de pain.

Cette substitution a été fort bien supportée dans presque tous les cas (19 fois sur 20).

Quand une idée est conçue avec force, elle tend à prendre des traits, un visage, une voix ; nos oreilles croient entendre, nos yeux croient voir ce que ressent notre cœur.

Quel est le moins irritant et le meilleur antiseptique de la muqueuse nasale ? — La nasopharingine qui est le spécifique contre le rhume de cerveau.